

Municipalité de Mont-Blanc – Le ministère approuve la demande de changement de nom!

Saint-Faustin-Lac-Carré, 18 janvier 2022 - Le sous-ministre des Affaires municipales et de l'Habitation, Monsieur Frédéric Guay, vient d'informer la Municipalité qu'il a approuvé le nom de la Municipalité de Saint-Faustin–Lac-Carré en changement du de « Municipalité de Mont-Blanc ».

C'est avec bonheur et satisfaction que les membres du conseil municipal ont accepté cette décision. Cette réponse survient un peu plus de deux mois après la tenue du référendum du 7 novembre dernier.

« Le processus démocratique a été réalisé dans les règles de l'art et je suis très satisfait que le MAMH ait respecté les résultats du référendum », a souligné le maire, Monsieur Jean Simon Levert. Et il ajoute: « Citoyennes et citoyens: merci d'avoir fait partie du processus de changement de nom. La Municipalité de Mont-Blanc, c'est nous tous ! Ce changement, c'est notre avenir qui se dessine. »

Un avis sera publié à cet effet dans un prochain numéro de la Gazette officielle du Québec, ce qui officialisera le changement de nom. Par la suite, la Municipalité de Mont-Blanc pourra entamer les démarches nécessaires afin de réaliser le changement de son image.

Surveillez nos infolettres et notre site Internet: des directives pour effectuer vos changements d'adresse, entre autres, vous seront communiquées au cours des prochaines semaines.

- 30 -

Source:

Municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré Belinda Proulx Agente de communications 819 688-2161, poste 231